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Servílio Sebastião de Oliveira (São Paulo, 6 de maio de 1948) é um ex-pugilista brasileiro.
Primeiro brasileiro a conquistar uma medalha  olímpica no boxe até o ano de 2012, quando três
brasileiros (Adriana Araújo, Esquiva Florentino e Yamaguchi Florentino) chegaram à  semifinal do
boxe nas Olimpíadas de Londres.
Nos Jogos Olímpicos de Verão de 1968 na Cidade do México, ganhou a medalha  de
bronze.[1][2][3]
No Boxe profissional, ele fez 19 lutas e venceu todas[4], sendo um dos poucos lutadores que se
aposentaram invictos.
Iniciou  na modalidade em 1960, aos 12 anos de idade, após ver o ídolo Éder Jofre, sagrando-se
campeão mundial de boxe,  ao vencer o lutador mexicano Eloy Sanches, por nocaute no 6º
assalto.
Treinando na Academia Flamingo começou a se destacar em  1966 sendo campeão do Torneio A
Gazeta Esportiva, vice-campeão paulista e campeão do Torneio dos Campeões.
No ano seguinte já pelo  Clube Atlético Pirelli foi campeão paulista, campeão brasileiro e
campeão do Torneio dos Campeões.
Participou dos Jogos Pan-americanos de 1967 vencendo  na primeira luta Pedro Bendex da
Colômbia mas derrotado na luta seguinte por Harlan Marbley (EUA).
1968 seria um ano ainda  melhor para Servílio: é novamente campeão paulista, campeão
brasileiro, campeão do Torneio dos Campeões e campeão latino-americano em Santiago do 
Chile.
Nos Jogos Olímpicos de Verão de 1968 enfrentou e venceu Engin Yedgard da Turquia e Joe
Destimo de Gana mas  foi derrotado pelo mexicano Ricardo Delgado na semifinal, mesmo assim
obteve a medalha de bronze, a 14a.
medalha na história do  país nas olimpíadas.
Ricardo Delgado seria o campeão olímpico.
Logo em seguida, já profissional, sagrou-se campeão brasileiro e sul-americano dos moscas.
Este último  foi conquistado no Guayaquil no Equador contra o pugilista local, Angel "Petiso"
Sanchez por nocaute no 7o.assalto.
Na trajetória rumo ao  título mundial de boxe sofreu acidente em combate, um descolamento de
retina decorrente de uma cabeçada involuntária de seu oponente,  Tony Moreno, no ginásio do
Ibirapuera em 1971, interrompendo a carreira com apenas 23 anos.
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Quatro anos e sete meses depois,  retornou aos ringues e, após vitórias consecutivas, sagrou-se
novamente campeão brasileiro dos moscas.
Em 1978 desafiou o então campeão sul-americano dos  moscas, o chileno Martin Vargas, quando
foi impedido, já no Chile, local onde seria a luta e na véspera do  combate, de continuar a como
sacar o dinheiro do luva bet carreira por uma comissão médica daquele país sob o argumento de
que o regulamento não  permitia que o pugilista com menos de 1/4 de visão em uma das vistas
lutasse.
Encerrou definitivamente a carreira invicta com  um cartel de 20 lutas e 20 vitórias.
Foi treinado por Antonio Carollo.
Entre 1978 e 1992 foi auxiliar técnico de boxe  da equipe do Clube Atlético Pirelli de Santo André.
Desde 1993 é o coordenador técnico da equipe do AD São Caetano  de Boxe.
Revelou inúmeros pugilistas da nova geração do boxe brasileiro, entre os quais Adailton de Jesus
e Valdemir Pereira, o  Sertão.
É considerado pelos críticos um dos melhores pugilistas brasileiros de todos os tempos.
Casou-se em 1972 com Mariana Victória Chalot del  Campo em Santiago do Chile.
Pai de cinco filhos: Gabriel Antonio de Oliveira é professor de Educação Física com especialidade
no  boxe, integrou a seleção olímpica do Brasil nos Jogos Olímpicos de Atenas de 2004; Ivan
Patrício de Oliveira, foi considerado,  então com 25 anos de idade, o técnico campeão do mundo
mais jovem da história, quando no dia 20 de  janeiro de 2006, em Connecticut, EUA, Valdemir
Pereira, o "Sertão", sagrou-se também campeão mundial de boxe.
Servílio vem desempenhado um excelente  papel como coordenador técnico da equipe de boxe
de São Caetano do Sul, que obteve resultados ótimos, sendo campeã em  2008 e em 2009 dos
Jogos Abertos do Interior, e no ano de 2010 conseguindo o Vice-campeonato.
Também aplicado no boxe  profissional ele supervisiona a carreira do Pugilista meio-pesado
Jackson "Demolidor" Junior, Lutador com 8 lutas todas vitoriosas e 7 delas  vencidas pela via
rápida.
Em Outubro de 2010 fez como sacar o dinheiro do luva bet estreia no México com vitória por
Nocaute no Quarto Assalto sobre  o Mexicano Lorenzo Bautista.
Agora se preparam para embate em Las Vegas no dia 7 de janeiro de 2011.
Promovida pelo empresário  mexicano Artur Pelullo a luta será contra Billy Bailey, um lutador
americano que possui 10 vitórias e 10 derrotas, como  nunca foi nocauteado, Servílio aposta no
poder de Punch de seu pupilo para vencer esse desafio e brilhar ainda mais  no exterior.
Com Jackson, Servílio poderá levar o seu segundo lutador a um título mundial.
Servílio vem sendo um exemplo à ser  seguido, em questão de administração da carreira dos
atletas e é um orgulho para o esporte de luvas no Brasil.
Servilio  também é comentarista de boxe dos canais Espn no Brasil.
No dia 4 de Maio de 2022, Servilio de Oliveira recebeu  o título de "Cidadão Honorário de Santo
André" [5]
Campeão da Forja dos Campeões em 1966
Campeão paulista em 1966 e 1967
Campeão  Latino Americano em Santiago do Chile, empatado com Francisco "Morocho"
Rodriguez, (futuro campeão olímpico dos moscas-ligeiros em 1968).
Medalha de bronze  nos Jogos Olímpicos da Cidade do México 1968.
Campeão brasileiro em 1969
Campeão sul-americano em 1970
Terceiro colocado do Ranking Mundial em 1971.
Campeão  brasileiro em 1977.
Cartel no Boxe Profissional [ editar | editar código-fonte ][6]
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Baz Luhrmann: diretor y productor de canciones

En 1997, mi director de música Anton Monsted y yo decidimos producir  un álbum de caridad con
remixes de canciones de mis películas. Estaba trabajando en una nueva versión de la canción  de
rave Everybody's Free (To Feel Good) de Rozalla, que para Romeo + Julietconvertimos en una
canción eclesiástica con voces  de Quindon Tarver y el Coro del King's College.

En ese momento, un discurso de graduación supuestamente de Kurt Vonnegut que  ofrecía
consejos sobre la vida se estaba extendiendo en una nueva invención llamada world wide web.
Era lo que ahora  llamaríamos viral, pero también era una broma. Algun niño había tomado una
columna de una columnista inteligente y respetada llamada  Mary Schmich, que escribía para el
Chicago Tribune, y en su lugar se la atribuyó al autor de Matadero Cinco.

Pensamos  que sería una gran canción spoken word. Encontramos a un artista de voz en off, Lee
Perry, para imitar a  un imaginado Vonnegut y pasamos mucho tiempo lográndolo correctamente,
para que se sintiera naturalmente hablado y rítmico.
Una gran empresa de  cuidado de la piel quería usarlo para un anuncio. Estoy contento de haber
dicho que no Lo presentamos en la estación  de radio local, tratando de obtener que Everybody's
Free (To Wear Sunscreen) se escuchara, pero dijeron que era demasiado largo.  Pensé: 'Bueno,
me dejarán en el programa nocturno de arte'. Así que dije: 'Hablaré sobre lo que quieras siempre
que  lo reproduzcan'. Dos minutos en la pista, el chico del tablero estaba golpeando en el vidrio
sugiriendo porque, literalmente como  una película, las luces del panel de control estaban
enloqueciendo. Al día siguiente, era el récord más grande de Australia.En  los EE. UU., seguí el
mismo plan, obteniéndolo escuchado en la radio universitaria cuando las grandes estaciones no
lo tocarían,  y fue un éxito rotundo. Jay Leno incluso llevó al coro y a Lee Perry para realizarlo en
su programa  y Danny DeVito preguntó usarlo para The Big Kahuna. En el Reino Unido, supe que
sería No 1 antes de  que incluso se lanzara oficialmente.

Fue una de esas cosas que simplemente conmovieron a la gente. Cuando grabamos la pista,
pensamos  que quizás la estarían reproduciendo el próximo año, o incluso el año siguiente, así
que grabamos opening alternos para la  Clase del 98, '99 y luego 2000, pero nunca creamos que
se agotarían los años, que estaríamos grabándolo en otros  idiomas o seguiríamos hablando de él
en 2024.Mucha gente pensó que era mi voz. Todavía sucede.  Recuerdo estar en un hotel en
Texas y entregar mi tarjeta de crédito al niño en la recepción y dijo:  "Oh, ¿no eres esa estrella de
rock, el que tiene el récord que habla?" Otra vez, estaba en el gimnasio  y había un programa de



MTV sobre artistas de una canción. El conductor dijo: "¿Qué director de cine australiano tuvo  un
éxito de una canción en 1997? Descubre cuando regresemos!"

Me pregunté: "Supongo que seré yo"

No escribí las palabras, pero reconocí  su valor. También hay un elemento personal: mi padre
murió de melanoma y es un gran problema en Australia. Para  un mundo obsesionado con el
cuidado de la piel, hay solo un producto de piel realmente grande, y se llama  protector solar. Tal
vez una joven lo reimaginará pronto. Es probable que sea un buen momento.'Comencé a entrar

en pánico' ... Mary Schmich.Mary Schmich: escritoraFui columnista en  el Chicago
Tribune durante muchos años. Un viernes por la mañana de mayo de 1997, no tenía ni idea de  lo
que iba a escribir. Mientras caminaba a trabajar desde mi casa a lo largo del lago Michigan, vi a 
una joven morena y pensé: "Espero que use protector solar". No lo había hecho a su edad y
realmente lo  lamenté. Había llegado a un punto en mi vida en que estaba listo para dar
consejos.Los discursos de graduación en  los EE. UU. Son una gran cosa, así que pensé que
sería divertido escribir un falso. Obtuve algunos M&Ms, me  agarré un cappuccino y comencé a
escribir. Lo terminé y me sentí bastante bien sobre eso. Salió al día siguiente.  Recibí unas
cuantas cartas amables y a la gente le gustó, pero eso fue todo. Entonces comencé a recibir
correos  electrónicos de personas que decían que algo extraño estaba sucediendo, que su primo
o alguien habían enviado el discurso de  graduación de Kurt Vonnegut al Instituto de Tecnología
de Massachusetts y era mi columna. Ríe fuerte en voz alta, pero  luego comienza a entrar en
pánico que había plagiado subconscientemente a Vonnegut.

Por supuesto, no lo hice. Vonnegut no era ni  había sido orador de la ceremonia de apertura del
MIT. Logré rastrear su número de teléfono. Atendió y dijo: "Oh,  eso eras tú!" Había estado
recibiendo llamadas al respecto y dijo que deseaba haberlo escrito. Así que tuve otro columnista 
sobre eso también! Figuré que, esta vez, realmente era todo.En esa época, no creo que  se
hubiera escuchado tanto si hubiera sido hablado por una mujer Pero allí en Australia, Baz y Anton
habían visto el  correo electrónico y pensado que ahora sería divertido poner las palabras en
música. Baz dejó un correo de voz sin  asedio: "Soy Baz Luhrmann, un cineasta en Australia",
dijo. "Tengo una idea para el material." Nunca lo olvidaré, porque esa  no es la forma en que las
personas de periódicos hablan.

Dije que sí y Baz creó la canción del protector  solar. Me encantó. Fue impactante al principio
escucharlo hablado por un hombre, pero funciona perfectamente y no creo que se  hubiera
escuchado tanto en esa época, desafortunadamente, si hubiera sido hablado por una mujer.

Hay un par de cosas allí que  están un poco desactualizadas, como la línea sobre los estados
financieros en papel; pero escuché mi propia voz diciéndome que  guardara mis cartas de amor
cuando estaba limpiando el armario hace unos años. El consejo, después de todo, como lo 
señala la columna, es una forma de nostalgia y cuando das consejos realmente estás hablando
contigo mismo.

Una gran empresa de  cuidado de la piel quería usarlo para un anuncio de protector solar. Estoy
contento de haber dicho que no. Es  muy personal para mí. Estaba pasando por un momento muy
difícil en mi vida cuando lo escribí. Creo que de  alguna manera las personas lo perciben entre
líneas. Decir que sí a Baz fue una cosa completamente diferente porque su  canción capturó su
espíritu. Todavía es profundamente conmovedor que haya afectado a tantas personas. Estoy
increíblemente agradecido porque este proyecto  salió de mi mente y mi corazón y de mis dedos
un día vespertino y ha durado. Y mis amigos  todavía preguntan: "¿Estás usando protector solar?"
Lo presentamos en la estación  de radio local, tratando de obtener que Everybody's Free (To
Wear Sunscreen) se escuchara, pero dijeron que era demasiado largo.  Pensé: 'Bueno, me



dejarán en el programa nocturno de arte'. Así que dije: 'Hablaré sobre lo que quieras siempre que 
lo reproduzcan'. Dos minutos en la pista, el chico del tablero estaba golpeando en el vidrio
sugiriendo porque, literalmente como  una película, las luces del panel de control estaban
enloqueciendo. Al día siguiente, era el récord más grande de Australia.
En  los EE. UU., seguí el mismo plan, obteniéndolo escuchado en la radio universitaria cuando las
grandes estaciones no lo tocarían,  y fue un éxito rotundo. Jay Leno incluso llevó al coro y a Lee
Perry para realizarlo en su programa  y Danny DeVito preguntó usarlo para The Big Kahuna. En el
Reino Unido, supe que sería No 1 antes de  que incluso se lanzara oficialmente.

Fue una de esas cosas que simplemente conmovieron a la gente. Cuando grabamos la pista,
pensamos  que quizás la estarían reproduciendo el próximo año, o incluso el año siguiente, así
que grabamos opening alternos para la  Clase del 98, '99 y luego 2000, pero nunca creamos que
se agotarían los años, que estaríamos grabándolo en otros  idiomas o seguiríamos hablando de él
en 2024.
Mucha gente pensó que era mi voz. Todavía sucede.  Recuerdo estar en un hotel en Texas y
entregar mi tarjeta de crédito al niño en la recepción y dijo:  "Oh, ¿no eres esa estrella de rock, el
que tiene el récord que habla?" Otra vez, estaba en el gimnasio  y había un programa de MTV
sobre artistas de una canción. El conductor dijo: "¿Qué director de cine australiano tuvo  un éxito
de una canción en 1997? Descubre cuando regresemos!"

Me pregunté: "Supongo que seré yo"

No escribí las palabras, pero reconocí  su valor. También hay un elemento personal: mi padre
murió de melanoma y es un gran problema en Australia. Para  un mundo obsesionado con el
cuidado de la piel, hay solo un producto de piel realmente grande, y se llama  protector solar. Tal
vez una joven lo reimaginará pronto. Es probable que sea un buen momento.
'Comencé a entrar en pánico' ... Mary Schmich.

Mary Schmich: escritora

Fui columnista en  el Chicago Tribune durante muchos años. Un viernes por la mañana de mayo
de 1997, no tenía ni idea de  lo que iba a escribir. Mientras caminaba a trabajar desde mi casa a
lo largo del lago Michigan, vi a  una joven morena y pensé: "Espero que use protector solar". No
lo había hecho a su edad y realmente lo  lamenté. Había llegado a un punto en mi vida en que
estaba listo para dar consejos.
Los discursos de graduación en  los EE. UU. Son una gran cosa, así que pensé que sería
divertido escribir un falso. Obtuve algunos M&Ms, me  agarré un cappuccino y comencé a escribir.
Lo terminé y me sentí bastante bien sobre eso. Salió al día siguiente.  Recibí unas cuantas cartas
amables y a la gente le gustó, pero eso fue todo. Entonces comencé a recibir correos 
electrónicos de personas que decían que algo extraño estaba sucediendo, que su primo o alguien
habían enviado el discurso de  graduación de Kurt Vonnegut al Instituto de Tecnología de
Massachusetts y era mi columna. Ríe fuerte en voz alta, pero  luego comienza a entrar en pánico
que había plagiado subconscientemente a Vonnegut.

Por supuesto, no lo hice. Vonnegut no era ni  había sido orador de la ceremonia de apertura del
MIT. Logré rastrear su número de teléfono. Atendió y dijo: "Oh,  eso eras tú!" Había estado
recibiendo llamadas al respecto y dijo que deseaba haberlo escrito. Así que tuve otro columnista 
sobre eso también! Figuré que, esta vez, realmente era todo.
En esa época, no creo que  se hubiera escuchado tanto si hubiera sido hablado por una mujer
Pero allí en Australia, Baz y Anton habían visto el  correo electrónico y pensado que ahora sería
divertido poner las palabras en música. Baz dejó un correo de voz sin  asedio: "Soy Baz
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Luhrmann, un cineasta en Australia", dijo. "Tengo una idea para el material." Nunca lo olvidaré,
porque esa  no es la forma en que las personas de periódicos hablan.

Dije que sí y Baz creó la canción del protector  solar. Me encantó. Fue impactante al principio
escucharlo hablado por un hombre, pero funciona perfectamente y no creo que se  hubiera
escuchado tanto en esa época, desafortunadamente, si hubiera sido hablado por una mujer.

Hay un par de cosas allí que  están un poco desactualizadas, como la línea sobre los estados
financieros en papel; pero escuché mi propia voz diciéndome que  guardara mis cartas de amor
cuando estaba limpiando el armario hace unos años. El consejo, después de todo, como lo 
señala la columna, es una forma de nostalgia y cuando das consejos realmente estás hablando
contigo mismo.

Una gran empresa de  cuidado de la piel quería usarlo para un anuncio de protector solar. Estoy
contento de haber dicho que no. Es  muy personal para mí. Estaba pasando por un momento muy
difícil en mi vida cuando lo escribí. Creo que de  alguna manera las personas lo perciben entre
líneas. Decir que sí a Baz fue una cosa completamente diferente porque su  canción capturó su
espíritu. Todavía es profundamente conmovedor que haya afectado a tantas personas. Estoy
increíblemente agradecido porque este proyecto  salió de mi mente y mi corazón y de mis dedos
un día vespertino y ha durado. Y mis amigos  todavía preguntan: "¿Estás usando protector solar?"
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